

Hérépian

Une belle brochette d'activités pour animer le Téléthon 2014

La soirée de vendredi dernier donnée en faveur du Téléthon était organisée par les As du volant. Tous étaient soutenus par le Danse club du Pays d'Orb et H's team country. À eux tous ils ont régalié une bonne centaine de personnes.

De son côté, l'animation était assurée par un excellent DJ de Margon alors que dans leur coin, les plus sportifs relevaient un défi sur des vélos.

Le lendemain, samedi, c'est l'écurie de l'Espinouse, accompagnée d'un Pétarels biterrois, qui s'était attelée à organiser une belle randonnée.

Une grosse dizaine de motards des Hauts Cantons avait fait le déplacement pour aider les bénévoles dans la réussite de cette opération. Les Tuquettes installées sous un barnum ont concocté de succulentes crêpes, pendant



■ Bon pour les neurones : le parcours d'orientation.

que les marcheurs du club des seniors rallièrent le pont Carel par la voie verte.

Un parcours ludique d'orientation a été mis en place sur le plan et dans les cours de l'école ainsi que du badminton et tai-chi. Il fallait bien connaître le village d'Hérépian pour répondre au Quiz concocté par Danièle Théron et Marguerite Royer : c'est Huguette Mas qui réalisa le meilleur score.